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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию влияния геометрических размеров направляющих и рабочих лопаток последней ступени на экономичность проточной части турбины. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обоснование существенного влияния последней ступени на общие показатели турбины. 2. Изучение характеристик цилиндра низкого давления по ступеням в зависимости от разных вариантов геометрии последней ступени. 3. Изучение зависимости эффективности турбины от разных вариантов геометрии последней ступени 4. Разработка рекомендаций по выбору геометрии последней ступени. Исследование было проведено по методике, разработанной на Ленинградском металлическом заводе, где уже была произведена рассматриваемая в исследовании турбина. Методика включает в себя математическое моделирование с помощью программы одномерного газодинамического расчета. Проведенные расчеты наглядно показывают влияние геометрических параметров последней ступени на экономичность проточной части турбины при различных давлениях. В результате было проанализировано влияние размеров последней ступени и вакуума на выходе из турбины на показатели экономичности проточной части турбины. На основании проведенных исследований были приняты определенные рекомендации по части выбора геометрических размеров последней ступени.
        

        
          This work is devoted to the study of the influence of the geometric dimensions of the guiding and working blades of the last stage on the efficiency of the turbine flow section. The tasks that were solved during the study are: 1. Substantiation of the significant influence of the last stage on the general characteristics of the turbine. 2. Study of the characteristics of the low-pressure cylinder by sections depending on different options of the geometry of the last stage. 3. Study of the dependence of the turbine efficiency on different options of the geometry of the last stage. 4. Development of recommendations for choosing the geometry of the last stage. The research was carried out using the methodology developed at the Leningrad Metal Plant (LMP), where the turbine under consideration in the study was already produced. The methodology includes mathematical modeling using a program of one-dimensional gas-dynamic calculation. The calculations carried out visually demonstrate the influence of the geometric parameters of the last stage on the efficiency of the turbine flow section at different pressures. As a result, the influence of the dimensions of the last stage and the vacuum at the turbine outlet on the efficiency indicators of the turbine flow section was analyzed. Based on the conducted research, certain recommendations were made regarding the choice of the geometric dimensions of the last stage.
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